



Studio

39 m²

Réf. V-13045

480 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Votre agence Lafage Transaction vous propose en exclusivité cet appartement entièrement rénové, idéalement situé entre Nice et Monaco et à proximité immédiate des plages et des commodités. L'appartement se compose comme suit : une entrée, un vaste séjour lumineux ouvrant sur une loggia fermée en véranda, offrant une vue panoramique exceptionnelle sur la rade de Villefranche. Une cuisine indépendante, un espace nuit, une salle d'eau ainsi qu'un WC séparé complètent l'ensemble. Un parking collectif vient parfaire ce bien rare sur le secteur.

Lafage Transaction exclusively offers this fully renovated apartment, ideally located between Nice and Monaco, and within immediate proximity to beaches and local amenities. The apartment is composed as follows: an entrance hall, a spacious and bright living room opening onto a fully enclosed loggia used as a veranda, offering an exceptional panoramic view over the Bay of Villefranche. A separate kitchen, a sleeping area, a shower room, and a separate WC complete the layout. A shared parking area further enhances this rare property in the area.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE

13 AVENUE SADI CARNOT - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

